



Estimadas profesoras y profesores

Con motivo del 50 aniversario del Colegio, la Junta de Directores decidió obsequiar al personal docente una chamarra conmemorativa, la cual será entregada durante los próximos días en los planteles. Esta acción forma parte de los festejos de este acontecimiento y, a la vez, es una oportunidad para agradecer el compromiso, la dedicación y el trabajo desarrollados por las maestras y maestros, a lo largo de los años, a favor de nuestros jóvenes universitarios.

ATENTAMENTE

“Por mi raza hablará el espíritu”

Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 23 de abril de 2021.

Junta de Directores del Colegio de Ciencias y Humanidades

